

Synthèse de nos actions caritatives

Avec l'apparition de la Covid19, nous avons adapté nos méthodes de travail pour poursuivre nos actions qui se déclinent suivant trois axes : local, national et international.

Sur le plan international

- Nous avons malheureusement dû intervenir en urgence pour des cataclysmes tels que l'explosion sur le port de Beyrouth le 4 août 2020, les pluies diluviennes en Belgique et en Allemagne mi-juillet 2020 et le tremblement de terre en Haïti en août 2021.
- Depuis plusieurs années nous soutenons deux établissements scolaires respectivement situés au Bénin et au Congo.

Sur le plan national

- Depuis dix ans, c'est le Lions Club qui assure la collecte de la Banque Alimentaire devant le Super U de Noisy-le-Roi, assisté pour la logistique par la Croix Rouge de la Celle St Cloud et par la suite celle de Versailles. A chaque collecte, ce sont en moyenne entre 5 et 7 tonnes de nourriture qui sont mises en carton (entre 250 et 350) et transférées à la Croix Rouge de Versailles.
- Chaque année, une équipe assure une animation au **Téléthon Force T** à Feucherolles.
- En lien avec la Fondation des Lions de France et le Fond de Dotation Robert-Debré, une opération de collecte de cartouches d'encre usagées démarre en de nombreux points sur nos communes afin de participer au financement d'un robot chirurgical dédié à la microchirurgie ORL de l'enfant.
- Tous les ans est organisé un tournoi de golf au profit des enfants atteints de cancer pédiatrique.

Sur le plan local



- Nos aides à l'IEM et à Autisme en Ile-de-France ont continué.
- Un salon de jardin (chaises, tables, fauteuils et parasols) a été offert à la résidence Les Jardins de Noisy pour permettre aux résidents de profiter du jardin dès les beaux jours.
- Le 19 juin 2021, une collecte supplémentaire de nourriture a été organisée devant le magasin Coccinelle à Bailly au profit de personnes en situation de précarité.

- Nous avons démarré une collaboration avec l'Association de la Plaine de Versailles pour développer un jardin pédagogique à Feucherolles et un sentier d'interprétation sur la Plaine à l'attention des promeneurs.